



www.mg.co.id

Neymar Tampil Bagus Bersama PSG

PARIS (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) melumat Montpellier 5-2 pada lanjutan Ligue 1. Dalam laga di Parc des Princes, Minggu (14/8) dinihari WIB, Neymar tampil bagus dan menyumbang dua gol.

Lionel Messi dan kolega mendominasi permainan sejak awal laga, namun kesulitan mencetak gol. Les Parisiens sempat mendapat hadiah penalti di menit ke-23. Kylian Mbappe yang maju sebagai eksekutor gagal mengonversi menjadi gol setelah bola ditepis Jonas Omlin.

PSG baru mampu membuka keunggulan 1-0 di menit ke-39. Falaye Sacko melakukan gol bunuh diri setelah gagal mengantisipasi umpan silang dengan baik.

Montpellier kembali diganjar penalti pada menit ke-43 setelah Sacko melakukan handball dalam upaya menghentikan kontrol bola Messi. Neymar maju sebagai eksekutor dan sukses membawa PSG memimpin 2-0 sampai turun minum.

Neymar kembali mencetak gol saat babak kedua baru berjalan enam menit. Striker asal Brasil itu melesakkan gol setelah menyambut umpan silang Achraf Hakimi dengan sundulan. 3-0 PSG memimpin.

Asyik menyerang bikin pertahanan PSG lengah. Montpellier sukses memperkecil ketinggalan menjadi 1-3 di menit ke-58 lewat gol Wahbi Khazri.

Mbappe sukses membayar kesalahannya di babak pertama. Striker asal Prancis itu ikut menyumbang gol di menit ke-69 untuk membawa PSG memimpin 4-1.

Neymar sempat bikin hat-trick di menit ke-85 setelah menyambut umpan Messi. VAR kemudian mengintervensi keputusan wasit lantaran gol itu berbau ofside.

Giliran Renato Sanches yang menyumbang gol untuk membawa PSG memimpin 5-1 di menit ke-88. Dia merobek gawang Montpellier lewat sundulan setelah masuk sebagai pengganti di menit ke-86.

PSG kecolongan di injury time lewat serangan balik Montpellier. Dari sudut yang sangat sempit, Enzo Tchato sukses menaklukkan Gianluigi Donnarumma. Skor berubah 5-2 untuk kemenangan PSG.

● vdp

NEYMAR
Pemain PSG



Sekelumit di depan gawang David de Gea saat laga Brentford melawan Manchester United.

Brentford Beri MU Pelajaran

Brentford mampu lebih efektif menciptakan peluang dibanding Manchester United. Empat gol di babak pertama, didapati Brentford dari empat tembakan ke gawang.

LONDON (IM) - Brentford memberikan pelajaran berharga kepada Manchester United (MU) dalam lanjutan Liga Inggris. Berlangsung di Gtech Community Stadium, Sabtu (13/8) malam WIB, Brentford menuntun laga dengan skor 4-0, lewat Joshua Dasilva (10'), Mathias Jensen (18'), Ben Mee (30') dan Bryan Mbeumo (35').

Manajer Brentford, Thomas Frank mengaku timnya bermain dengan sangat bagus dan layak diberi sanjungan. Memang skor akhirnya terlihat gila, tapi menurutnya itu sudah diprediksikannya. "Kami sangat senang, kami bangga dengan performa tim. Mengalahkan MU 4-0 yang merupakan salah satu karya terbesar di dunia dengan para pemain kelas dunia, adalah memori indah untuk para fans. Ini gila, seperti tidak nyata. Tapi

sebenarnya tidak mengejutkan penampilan para pemain, karena kami tahu kami tim yang bagus," jelas Frank dilansir dari BBC.

Brentford mampu lebih efektif menciptakan peluang dibanding Manchester United. Empat gol di babak pertama, didapati Brentford dari empat tembakan ke gawang MU boleh-boleh saja unggul penguasaan bola 67 persen berbanding 33 persen. Dua gol Brentford yang bermula dari serangan balik. "Saya harap orang-orang bisa menilai performanya kami dan memberi tim ini kredit. Karena jika menang 4-0, Anda pasti melakukan sesuatu yang spesial," ujar Frank.

Si Lebah juga mengungkapkan sejak awal menjadikan bek MU Lisandro Martinez sebagai target untuk diserang. Martinez

yang bertumbuh mungil menjadi pemain yang diincar, dan itu terbukti di gol ketiga Brentford ketika bek Argentina itu kalah duel dengan Ben Mee.

Martinez yang kesulitan menghadapi kekuatan fisik para pemain Brentford pada akhirnya ditarik keluar saat turun minum dan digantikan Raphael Varane. Bek 24 tahun itu, yang juga disorot dalam kekalahan dari Brighton, didatangkan dari Ajax senilai 56,7 juta Pound dan tingginya yang hanya 175 cm sejak awal memicu kekhawatiran di kalangan pendukung MU.

"Kami sejak awal tahu kami lebih mungkin memenangi bola atau bola kedua di area itu. Tentu saja kami memperhatikan apa yang Brighton lakukan dengan baik lawan mereka dan Brighton juga seperti kami dalam hal cara bermain. Normalnya Brighton selalu membangun permainan dari kiper, tapi mereka selalu langsung mengirim bola ke depan saat melawan mereka (MU). Jadi tentu saja kami melihat itu. Kami tahu sejak awal bahwa kami punya senjata itu, jadi itulah

sebabnya kami melakukannya," ungkap Frank.

Sementara bagi MU, ini menjadi kekalahan kedua di Liga Inggris 2022/2023. Harry Maguire cs sebelumnya tumbang 1-2 dari Brighton & Hove Albion pada laga perdana di Old Trafford.

Alhasil, Erik ten Hag pun mengawali debutnya di Premier League dengan dua kekalahan beruntun. Dia menjadi manajer Manchester Merah pertama yang kalah dalam dua laga awal Liga Inggris dalam 100 tahun terakhir atau lebih. Tidak hanya itu, MU asuhan Ten Hag menjadi yang pertama kebobolan empat gol pada babak pertama laga away dalam sejarah klub.

Rekor buruk Man United bersama Ten Hag diperparah dengan jebloknya sektor pertahanan. Setan Merah sudah kebobolan enam kali dalam dua laga awal Premier League, paling banyak pasca era Sir Alex Ferguson.

Ten Hag hanya bisa meminta maaf atas apa yang diraih Manchester United. Menurutnya, semua hasil buruk ini merupakan tanggung jawab manajer dan para pemain.

"Tim harus bertanggung jawab. Saya merasa sangat kasihan kepada para penggemar, mereka melakukan segalanya untuk mendukung kami, tetapi kami mengecewakan mereka. Anda harus bertanggung jawab di lapangan sebagai tim dan sebagai individu, itulah yang tidak kami lakukan. Saya meminta mereka bermain dengan keyakinan dan bertangung jawab atas kinerjanya. Kami harus bekerja untuk itu," kata Ten Hag dilansir dari BBC.

Skuat besutan Ten Hag pun ada di posisi juru kunci klasemen dengan 0 poin. "Cukup jelas itu (permainan) seperti sampah, buruk dan kami membutuhkan standar yang lebih tinggi dan itu jelas. Saya bisa saja mengungkapkan beberapa hal, tetapi bakal terlihat seperti alasan," kata Ten Hag.

Kiper David de Gea sampai mengakui, Setan Merah cemen alias tidak tampil berani. "Ini penampilan buruk dari kami. Kami seharusnya bisa langsung bereaksi dan menekan untuk bikin gol. Kami harusnya lebih berani dan lebih konsisten," jelas De Gea dilansir dari BBC. ● vit



DINAS PENDIDIKAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI

Mengucapkan

Selamat HUT ke-77 REPUBLIK INDONESIA

DAN

Selamat Hari Jadi ke-72 KABUPATEN BEKASI



DR. H. CARWINDA, MSi,
KEPALA DINAS

AC Milan Masih Harus Berbenah

MILAN (IM) - AC Milan mengawali laga pertama Serie A Liga Italia 2022/2023 dengan baik. Rossoneri mampu mengalahkan Udinese 4-2 dalam laga yang berlangsung di San Siro, Minggu (14/8) dinihari WIB.

Rossoneri selaku juara bertahan tertinggal lebih dulu saat laga baru berjalan dua menit lewat gol Rodrigo Becao. Pasukan Stefano Pioli kemudian berbalik unggul 2-1 lewat gol Theo Hernandez dan Ante Rebic. Udinese mampu memaksakan skor imbang 2-2 sebelum turun minum lewat Adam Masina.

Babak kedua berjalan bagus untuk AC Milan. Dua gol tambahan didapat lewat Brahim Diaz dan Rebic, yang membuat laga tuntas 4-2.

Meski menang, pelatih Stefano Pioli menyoroti titik lemah timnya. Ia tidak suka, Milan kebobolan cepat. "Saya tidak suka kami kebobolan cepat di babak pertama. Kami

harus bisa mengantisipasi situasi seperti itu dengan lebih baik. Kami selanjutnya main bagus 30 menit, namun Udinese terus berbahaya," ujarnya dilansir dari DAZN.



melanjutkan, dua gol Udinese pun tercipta dari dua bola mati. Itulah yang jadi PR untuk AC Milan, walau Pioli juga senang dengan cara timnya merespons cepat untuk bikin gol.

"Kami kebobolan dua gol dari bola mati, gol pertama mereka sempat ganggu konsentrasi kami. Kami selanjutnya bisa menjaga garis pertahanan dengan baik dan bermain cepat saat menyerang. Memang ada beberapa kesalahan dari laga ini dan kami akan memperbaikinya," tutupnya.

Di laga lain, Inter Milan meraih poin penuh atas Lecce, 2-1, di Stadio Via del Mare, Minggu (14/8) dinihari WIB. Nerazzurri unggul 1-0 di babak pertama lewat gol Romelu Lukaku. Lecce menyamakan kedudukan melalui gol Assan Ceesay pada awal paruh kedua, tapi gol injury time Denzel Dumfries memastikan kemenangan La Benamata 2-1. ● vit

Werner Langsung Cetak Gol

LEIPZIG (IM) - Timo Werner langsung mencetak gol dalam laga debut usai kembali ke RB Leipzig. Namun sumbangsihnya tersebut tak cukup untuk mengantarkan Die Roten Bullen meraih tiga poin.

Werner langsung diturunkan sebagai starter dalam laga spiertag kedua Liga Jerman musim ini menghadapi FC Koln, Sabtu (13/8). Ia berhasil mencatatkan namanya di papan skor pada menit ke-36.

Menerima umpan Benjamin Henrichs, Werner yang sedang bebas tak terkawal melepaskan tembakan jarak jauh ke sudut kanan gawang Koln yang dijaga Marvin Schwabe. Tembakan Werner sebetulnya mudah diamankan, namun Schwabe membuat kesalahan.

Ia tak menangkap bola dengan erat, dan bola justru bergulir di bawah ketiakanya. Werner membawa Leipzig unggul 1-0.

Meski begitu, laga tak berjalan sesuai harapan Leipzig.

Empat menit selepas gol Werner, mereka kebobolan lewat sepakan kaki kiri Florian Dietz. Situasi kian buruk saat Dominik Szoboszlai diusir untuk menyusul sikutannya kepada Florian Kainz.

Meski sempat unggul 2-1 di menit ke-56 berkat Christopher Nkunku, namun Koln berhasil memanfaatkan situasi 11 vs 10 dan berhasil menyamakan kedudukan di menit ke-72 usai Josko Gvardiol mencetak gol bunuh diri saat berupaya menghalau crossing Mohamed Simakan.

Werner mengaku bahagia bisa kembali ke tempat ia dulu begitu dipuji-puji dan masih menerima perlakuan meski sempat dua tahun membela Chelsea. "Senang bisa kembali dan reaksi supporter amat fantastis. Gol yang saya buat jelas menambah sempurna debut ini, sayangnya hasilnya tak sesuai harapan. Saya senang dengan debut saya dan saya bisa kembali percaya diri dari situ," ujar Werner, dikutip situs resmi klub.

Hasil di atas membuat Leipzig belum meraih kemenangan dari dua laga yang sudah dijalani musim ini. Semuanya berakhir imbang, sehingga tim asuhan Domenico Tedesco baru mengumpulkan dua poin. ● vdp



RASA STRAWBERI
LARUTAN PENYEGAR
CAP BADAK

RASA JAMBU
LARUTAN PENYEGAR
CAP BADAK



لوزن حبيبات
LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

INGAT YANG ADA
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak_id



GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com



SELAMAT HARI JADI KABUPATEN BEKASI

Mantapkan Kinerja dalam Bekerja dan Melayani

DR. HCS. H. SHOFWAN KAMIL, ST. MUD
GUBERNUR JAWA BARAT

DR. H. DARI BANGDAN, MT
PL. BUPATI BEKASI



10th
KABUPATEN BEKASI
MAKIN BERANI

